

平成二十年一月十五日受領
答弁第三七三号

内閣衆質一六八第三七三号

平成二十年一月十五日

内閣総理大臣 福田 康 夫

衆議院議長 河 野 洋 平 殿

衆議院議員鈴木宗男君提出米国オレゴン州の公式HPに竹島についての不適切な表記がなされていた件に
関する質問に対し、別紙答弁書を送付する。

衆議院議員鈴木宗男君提出米国オレゴン州の公式HPに竹島についての不適切な表記がなされていた件に関する質問に対する答弁書

一について

御指摘のイラスト等の掲載（以下「本件掲載」という。）について、米国オレゴン州当局からは、全く承知していなかった旨の回答を得ており、お尋ねについては、外務省として把握していなかった。

二及び三について

外務省においては、竹島に関する不適切な表記等の確認に努めてきているところであるが、本件掲載については、平成十九年十二月の一般の方からの指摘の前には確認することができなかった。

四について

米国オレゴン州当局からは、同州が発行している運転者マニュアルの韓国語版（以下「マニュアル」という。）への翻訳はオレゴン韓国人協会のボランティアにより行われている旨の回答を得ている。

五及び六について

本件掲載は、竹島の領有権に関する我が国の立場に照らし受け入れられるものではないことから、在ポ

ートランド日本国総領事館から米国オレゴン州当局に対し、遺憾の意を伝達するとともに、すべての不適切な表記を速やかに削除するよう申し入れた。これに対し、米国オレゴン州当局から、同州のホームページにおいて、マニュアルを閲覧できないように措置をとった旨の回答を得たこともあり、我が国の国益を損ねたとは考えていない。